



Des pétromonarchies, un exemple de démocratie unique au monde

Par [René Naba](#)

Mondialisation.ca, 21 février 2012

renenaba.com 21 février 2012

Région : [Moyen-Orient et Afrique du Nord](#)

Thème: [Droits humains et État policier](#),
[Pétrole, Gaz de schiste, Énergie](#)

Ce papier a été co-publié dans la nouvelle revue trimestrielle «Les Zindigné(e)s», la revue des résistances et des alternatives dirigée par le philosophe Paul Ariès.

Le spectacle était tordant de rire et désolant à la dernière réunion de la ligue arabe consacré à la Syrie, le 30 août 2011.

Les gérontocrates des pétromonarchies du Golfe, dans un bel élan d'indignation, sommaient la Syrie de se réformer. Un spectacle du surréalisme politique.

L'Arabie saoudite, l'un des foyers de la régression sociale et de l'intégrisme religieux, a, dès le début des manifestations, résolu le problème. Par Fatwa de son conseil religieux aux ordres du souverain wahhabite, Ryad a prohibé les manifestations, décrétant la contestation d'un dirigeant comme contraire aux prescriptions de l'Islam.

Rien que cela.

Les Koweïtiens, eux, sont complètement à l'Ouest.

En plein printemps arabe, une activiste koweïtienne a proposé la constitution de brigades de concubines pour combler la libido des mâles koweïtiens. La dame en question, Salwa Al-Mutairi, est une militante politique et ancienne candidate à la députation koweïtienne. Elle veut tout simplement une agence «d'esclaves sexuelles» pour assouvir les désirs de ses compatriotes mâles.

A part être né sur une nappe de pétrole, qu'est ce qu'ils ont de si extraordinaires les Koweïtiens? Ont-ils marché sur la lune? Inventé la poudre? Libéré la Palestine?

Vous avez bien entendu «esclaves».....En plein printemps arabe? Proposer cela un 5 juin, la date commémorative du 44^{me} anniversaire de la défaite arabe de juin 1967?

Que la dame commence par se préoccuper de la condition féminine dans son propre pays, D'aider ses sœurs saoudiennes à obtenir le droit de conduire librement. Chercher à asservir d'autres peuples pour assouvir les hommes de leurs pays. Les Koweïtiens sont complètement à l'Ouest d'Allah.

Et dire que les Saoudiens parrainent comme candidat à la succession de Bachar Al Assad, son oncle Rifa'at, un dissident du régime, ancien vice président de la République qui avait noyé dans le sang Hamas lors d'une féroce répression en Février 1982, ainsi que Abdel Halim Khaddam, un transfuge baasiste rallié au milliardaire saoudo libanais Rafic Hariri,

Khaddam, celui là même qui s'était opposé aux réformes de Bachar à son élection en 2000. Avec une paire pareille et leur parrain saoudien.....Bravo les occidentaux et leurs exhortations démocratiques.

La source originale de cet article est renenaba.com

Copyright © René Naba, renenaba.com, 2012

Articles Par : René Naba

A propos :

Journaliste-écrivain, ancien responsable du Monde arabo musulman au service diplomatique de l'AFP, puis conseiller du directeur général de RMC Moyen-Orient, responsable de l'information, membre du groupe consultatif de l'Institut Scandinave des Droits de l'Homme et de l'Association d'amitié euro-arabe. Auteur de "L'Arabie saoudite, un royaume des ténèbres" (Golias), "Du Bougnoule au sauvageon, voyage dans l'imaginaire français" (Harmattan), "Hariri, de père en fils, hommes d'affaires, premiers ministres (Harmattan), "Les révolutions arabes et la malédiction de Camp David" (Bachari), "Média et Démocratie, la captation de l'imaginaire un enjeu du XXIème siècle (Golias). Depuis 2013, il est membre du groupe consultatif de l'Institut Scandinave des Droits de l'Homme (SIHR), dont le siège est à Genève et de l'Association d'amitié euro-arabe. Depuis 2014, il est consultant à l'Institut International pour la Paix, la Justice et les Droits de l'Homme (IIPJDH) dont le siège est à Genève. Depuis le 1er septembre 2014, il est Directeur du site Madaniya.

Avis de non-responsabilité : Les opinions exprimées dans cet article n'engagent que le ou les auteurs. Le Centre de recherche sur la mondialisation se dégage de toute responsabilité concernant le contenu de cet article et ne sera pas tenu responsable pour des erreurs ou informations incorrectes ou inexacts.

Le Centre de recherche sur la mondialisation (CRM) accorde la permission de reproduire la version intégrale ou des extraits d'articles du site Mondialisation.ca sur des sites de médias alternatifs. La source de l'article, l'adresse url ainsi qu'un hyperlien vers l'article original du CRM doivent être indiqués. Une note de droit d'auteur (copyright) doit également être indiquée.

Pour publier des articles de Mondialisation.ca en format papier ou autre, y compris les sites Internet commerciaux, contactez: media@globalresearch.ca

Mondialisation.ca contient du matériel protégé par le droit d'auteur, dont le détenteur n'a pas toujours autorisé l'utilisation. Nous mettons ce matériel à la disposition de nos lecteurs en vertu du principe "d'utilisation équitable", dans le but d'améliorer la compréhension des enjeux politiques, économiques et sociaux. Tout le matériel mis en ligne sur ce site est à but non lucratif. Il est mis à la disposition de tous ceux qui s'y intéressent dans le but de faire de la recherche ainsi qu'à des fins éducatives. Si vous désirez utiliser du matériel protégé par le droit d'auteur pour des raisons autres que "l'utilisation équitable", vous devez demander la permission au détenteur du droit d'auteur.

Contact média: media@globalresearch.ca

